

Kantonsratsbeschluss über die Genehmigung einer Statutenänderung der Luzerner Psychiatrie AG

vom 27. Januar 2025

Der Kantonsrat des Kantons Luzern,

nach Einsicht in die Botschaft des Regierungsrates vom 24. September 2024¹,
beschliesst:

Der für die Erhöhung des Aktienkapitals erforderlichen Änderung der Statuten der Luzerner Psychiatrie AG wird unter dem Vorbehalt der Annahme des Dekrets über einen Sonderkredit für eine Aktienkapitalerhöhung zur Stärkung der Investitionsfähigkeit der Luzerner Psychiatrie AG zugestimmt.

Luzern, 27. Januar 2025

Im Namen des Kantonsrates
Der Präsident: Ferdinand Zehnder
Der Staatsschreiber: Vincenz Blaser

¹ B 41-2024